

„Jugend heizt ein im Alten Stadttheater“

Musische Erziehung an Realschulen ist keine Vision, sondern wurde Wirklichkeit am Schulentwicklungstag in Eichstätt.

17 Schulen aus Oberbayern-Nord brachten eine Fülle an Beiträgen von Stelzengängern bis kreativen Kunstworkshops und Theaterprojekten, von Peer Gynt bis Glenn Miller, vom Dracula-Rock'n'Roll bis Yesterday, vom irischen Stepdance bis zur Cheerleader-Darbietung.

Beteiligte Schulen waren:



Altmühltal-Realschule Beilngries, Maria-Ward-Mädchenrealschule Eichstätt, Knabenrealschule Rebdorf-Eichstätt, Heilig-Blut-Mädchenrealschule Erding, Staatliche Realschule Geisenfeld, Fronhofer-Realschule Ingolstadt, Gnadenthal-Mädchenrealschule Ingolstadt, Kastulus-Realschule Moosburg, Adalbert-Stifter-Realschule München, Georg-Büchner-Realschule München, Josef-von-Fraunhofer-Schule München, Maria-Ward-Mädchenrealschule München/Berg-am-Laim, Walter-Klingenbeck-Realschule München, Staatliche Realschule Neubiberg, Maria-Ward-Mädchenrealschule Neuburg, Paul-Winter-Realschule Neuburg, Staatliche Realschule Taufkirchen/Vils, Therese-Giehse-Realschule Unterschleißheim



Der Funke sprang über. Teamarbeit war kein leeres Wort. Lasst uns so weitermachen, der nächste Schulentwicklungstag kommt bestimmt. Schön war's!